

**Einsätze der Stadtfeuerwehr Köflach.** Am 11. September brachen in der St.-Martiner-Straße schwere Äste eines Kastanienbaumes ab und versperzten die Straße. Die Stadtfeuerwehr (Kommando: Hauptmann Rudolf Reif) mußte die Äste mit der Motorsäge zerkleinern und die Straße freimachen. — Am 14. September mußte die FF Köflach mit einem Schweißgerät auf die Hirschegger-Alm fahren. Dort war ein Sportflugzeug abgestürzt. Der tote Pilot mußte aus dem Wrack geborgen werden. Leiter der Hilfeleistung war Oberlöschmeister Adolf Seewald. — Am 28. September brannte ein Teil des Dachbodens des Wirtschaftsgebäudes Leitner in Köflach, Grubweg. An der Brandbekämpfung beteiligten sich die Feuerwehren Köflach und Piber. Die Löscharbeiten leitete Hauptmann-Stellvertreter Franz Reinbacher.